

Artikel vom 26.04.2019

CSU Arbeitskreis Polizei Kempten

Neuwahlen beim CSU Arbeitskreis Polizei Kempten am 01. April 2019



v.l.n.r.: Herr StS Gerhard Eck, MdL, Herr Heiko Burger, Herr Udo Dreher (BV AK POL Schwaben)

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Regionalarbeitskreises Kempten standen wieder Neuwahlen an.

Karl Höß hatte den Vorsitz über viele Jahre inne und übergab nun sein Amt in jüngere Hände. Aufgrund einer Erkrankung musste er sich leider für die Versammlung entschuldigen. Sein Bericht über die Arbeit der vergangenen Jahre wurde verlesen.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Heiko Burger als neuer Regionalarbeitskreisvorsitzender mit einem (Traum-)Ergebnis von 100 Prozent gewählt. Unterstützt wird er zukünftig im Vorstand von Markus Lutz (Stellvertreter) und Ernst Kuisle (Schriftführer). Die Funktion des Vertreters der im Ruhestand befindlichen AK-Mitglieder übernimmt Peter Stumm. Andrea Hillgärtner, Gerhard Kreis und Günter Schlecht wurden als Beisitzer gewählt.

Höhepunkt des Abends war der Besuch unseres Landesvorsitzenden Gerhard Eck, der extra aus München ins Allgäu angereist ist.

In offener und entspannter Atmosphäre berichtete Herr Eck Aktuelles rund um das Thema „Polizei und Innere Sicherheit in Bayern“.

Neben zahlreichen positiven Aspekten, wie zuletzt die DUZ-Erhöhung auf 5€ je Nachtdienststunde, bejahte er aber auch, dass weitere Aufgaben noch vor uns stehen würden. Aus den Reihen der Anwesenden wurde u.a. auch die Dienstpostenstruktur in der 3. QE kritisch angesprochen.

Für die anschließende Diskussionsrunde war unser Landesvorsitzende ebenfalls aufgeschlossen und dankbar. Der Arbeitskreis lebt davon, dass die tatsächliche Situation an der polizeilichen Basis an die politischen Entscheidungsträger herangetragen wird.

Heiko Burger beendete die Versammlung mit dem Versprechen, dass sich der neukonstituierte Regionalarbeitskreis über Grenzen von Gewerkschaften, Interessenverbindungen und Parteien hinaus für die Belange der Kolleginnen und Kollegen einsetzen wird.

Erstellt: Heiko Burger, AK Pol Regionalarbeitskreisvorsitzender Kempten